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Protokollauszug
zur Sitzung des Ausschusses für Planung, Hoch- und Straßenbau vom 

05.09.2017

Top 8 Anfragen

Herr KTA Jordan bittet um regelmäßigen Bericht, evtl. unter einem regelmäßigen TOP, zum Thema Neu-
bau Kreishaus.

Baudirektor Peters berichtet, dass das Konzept mit Hilfe einer externen Beraterfirma weiter entwickelt 
wird. Ziel sei der Umzug in 2021. 

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 23.11.2021
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